

## KATA PENGANTAR



*Assalamu'alaikum Wr. Wb.*

Puji dan syukur penulis panjatkan atas kehadiran Allah SWT, atas curahan Rahmat dan Hidayah-nya yang tak terhingga. Shalawat dan salam semoga tercurahkan kepada junjungan kita Nabi Muhammad SAW beserta keluarganya, para sahabatnya, sampai kepada kita semua. Alhamdulillah atas hidayah dan inayah-Nya, sehingga penulis dapat menyelesaikan Skripsi ini dengan judul

**“: Pertanggungjawaban Pidana Dukun Pijat Yang Melakukan Tindak Pidana Aborsi Terhadap Pasiennya Dihubungkan Dengan Praktek Pengadilan Negeri Jember Nomor 176/Pid.B/2014/Pn.Jr.”.** yang merupakan salah satu syarat guna menempuh ujian gelar Sarjana Hukum pada Fakultas Hukum Universitas Pasundan Bandung.

Penulis menyadari bahwa penulisan skripsi ini masih jauh dari sempurna, hal itu disadari karena keterbatasan kemampuan dan pengetahuan yang dimiliki penulis. Besar harapan penulis, semoga skripsi ini bermanfaat bagi penulis khususnya dan bagi pihak lain pada umumnya. Dalam penyusunan skripsi ini penulis banyak mendapat pelajaran, dukungan motivasi, bantuan berupa

bimbingan dan masukan yang sangat berharga dari berbagai pihak mulai dari pelaksanaan hingga penyusunan laporan skripsi ini. Untuk itu saran dan kritik atas skripsi ini sangat penulis harapkan.

Pada kesempatan ini, penulis ingin mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada orang-orang yang penulis hormati dan cintai yang membantu secara langsung maupun tidak langsung selama pembuatan skripsi ini. Terutama kepada keluargaku tercinta, ibuku **Elin Marlina** , bapakku **Uyun Dusripan** yang tak pernah berhenti mendoakan dalam setiap langkahku, memberikan dukungan moril maupun materil.

Penulis juga ingin menyampaikan ucapan terima kasih dan penghargaan yang setinggi-tingginya sekaligus permohonan maaf yang terdalam kepada yang terhormat, yaitu Bapak **Buchari Said S.H., M.H** selaku Dosen Pembimbing penulis Fakultas Hukum Universitas Pasundan Bandung yang ditengah-tengah kesibukannya telah meluangkan waktunya, dengan memberikan bimbingan, arahan, dan masukan yang sangat berguna dalam penyelesaian skripsi ini. Dalam kesempatan baik ini penulis menyampaikan rasa terima kasih yang sebesar-besarnya kepada :

1. Bapak Dr. Dedy Hernawan, S.H., M.Hum. selaku Dekan Fakultas Hukum Universitas Pasundan Bandung.
2. Bapak Dr. Anthon F Susanto, S.H., M.Hum. selaku Wakil Dekan I Fakultas Hukum Universitas Pasundan Bandung.
3. Ibu Hj. N. Ike Kusmiati, S.H., M.Hum. selaku Wakil Dekan II Fakultas Hukum Universitas Pasundan Bandung.

4. Bapak H. Dudi Warsudin, S.H., M.H. selaku Wakil Dekan III Fakultas Hukum Universitas Pasundan Bandung.
5. Ibu Dr. Rd.Dewi Asri Yustia. S.H, M.H. sebagai dosen wali penulis..
6. Untuk teman-teman di kelas D angkatan 2012,
7. Untuk seluruh mahasiswa di Fakultas Hukum Universitas Pasundan Bandung, khususnya untuk angkatan 2012, yang telah membuat masa-masa kuliah ini menjadi menyenangkan.

Beserta saudara-saudara ku tersayang **Mariam Nuraisyah, Firman Fauzi, Mamah Ika, Warliman Watimury** sahabat-sahabatku **Sarah Oktavia, Riesya Renatha, Ilma Nuramali, Destiny Rahmat, Hade Alif, Mela Melinda, Salis Rizkiyah, Novi Pratiwi, Risya Amali, Rivera, Sari, Danis Alif, Bagus, Alan, Adri Yudhianto, Sutidyio Eka, Eltona Cyindini, Vanna Vanesa, Ireina, Gita Kencana, Arizky, Hasan**

Semoga Allah SWT memberikan balasan yang berlipat ganda kepada semua pihak yang telah turut membantu penulis dalam menyelesaikan penulisan skripsi ini. Akhir kata penulis berharap semoga penulisan skripsi ini dapat bermanfaat bagi penulis, para pembaca dan almamater tercinta.

Bandung, Agustus 2016

Penulis